

Recherchez la vie matérielle, réellement pratique, mais recherchez-la de telle sorte qu'elle ne vous aveugle pas quant à l'esprit qui en elle est agissant.

Recherchez l'esprit, mais ne le recherchez pas dans une complaisance métaphysique, de par un égoïsme métaphysique, recherchez le au contraire, parce que vous voulez avec abnégation, l'appliquer à la vie pratique dans le monde matériel.

Appliquez la vieille maxime : " Il n'est jamais d'esprit sans matière, jamais de matière dans esprit " de façon telle que vous vous disiez :

Tout ce que nous faisons de matériel, c'est en la lumière de l'esprit que nous voulons le faire.

Et nous voulons rechercher la lumière de l'esprit afin qu'elle nous procure de la chaleur, pour notre action pratique.

L'esprit qui est par nous conduit dans la matière,

la matière qui est par nous élaborée jusqu'au point où elle puisse se révéler et que d'elle même, elle exprime l'esprit,

la matière qui grâce à nous manifeste l'esprit,

l'esprit qui est par nous incorporé à la matière,

ils constituent cette réalité vivante qui peut conduire l'humanité à un progrès véritable :

à ce progrès même, auquel ne peut qu'aspirer ce qu'il y a de meilleur aux profondeurs les plus intimes des âmes du temps présent.

Rudolf Steiner

Trad. P.Paccoud.